

ABSTRAK

Mohammad Salman Alfarisi: Pengaruh Audit Syariah Terhadap Tingkat Kepercayaan Publik Di Baznas Kota Bandung Periode 2017-2021

Penelitian ini dilatar belakangi salah satu problematika yang masih dialami oleh lembaga zakat hingga saat ini adalah kurangnya kepercayaan publik terhadap lembaga zakat. Hal ini disebabkan oleh beberapa faktor, salah satunya kurangnya akuntabilitas dan kurangnya transparansi. Padahal kepercayaan publik merupakan hal yang sangat penting karena lembaga zakat menghimpun dana dari masyarakat sehingga berperan dalam keberhasilan pengelolaan zakat.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji seberapa besar pengaruh audit syariah terhadap tingkat kepercayaan publik di BAZNAS Kota Bandung.

Tingkat Kepercayaan Publik teori dari Arif Mufraeni yang mengatakan bahwa faktor peningkatan kepercayaan publik dapat dipengaruhi oleh adanya transparansi audit laporan keuangan dan dimana ketika laporan keuangan tersebut meningkat setiap tahunnya maka jumlah donatur yang menitipkan hartanya juga akan meningkat

Metode pada penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dan melakukan analisis data menggunakan statistik deskriptif, uji asumsi klasik, uji kualitas data dan uji hipotesis menggunakan teknik analisis regresi linier sederhana dengan uji parsial menggunakan program SPSS versi 23. Penerapan audit syariah sebagai pengendalian internal pada Lembaga Amil Zakat telah memadai, apabila terpenuhinya komponen-komponen yaitu lembaga zakat yang transparansi, amanah, professional dan menerapkan prinsip akuntabilitas dalam menjalankan Sistem operasionalnya. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu menggunakan data primer dan sekunder dengan menggunakan laporan keuangan dan kuesioner serta wawancara oleh kepala Bagian keuangan BAZNAS Kota Bandung. Hasil penelitian ini menunjukkan pengaruh audi syariah terhadap tingkat kepercayaan publik di Badan Amil Zakat Nasional Kota Bandung.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa audit syariah berpengaruh terhadap Peningkatan kepercayaan publik, dimana koefisien determinasi memperlihatkan nilai R-square sebesar 0,633 atau sama dengan 63,3% menunjukkan besarnya pengaruh audit syariah terhadap tingkat kepercayaan publik. Peningkatan kepercayaan publik dipengaruhi dengan adanya transparansi laporan keuangan yang telah diaudit. Dimana Ketika laporan keuangan tersebut meningkat setiap tahunnya maka jumlah donatur yang menitipkan hartanya juga akan meningkat.

Kata Kunci: Audit Syariah, Kepercayaan Publik.